

CILPE 2023

Asunción – Paraguay

23 y 24 de mayo

23 e 24 de maio



Nota de prensa

GOBIERNO DE PARAGUAY DECLARA A LA CONFERENCIA INTERNACIONAL DE LAS LENGUAS PORTUGUESA Y ESPAÑOLA (CILPE) DE INTERÉS NACIONAL

- Mediante el decreto N° 9280, el presidente de la República de Paraguay ha declarado la tercera edición de CILPE como evento de interés nacional.
- La 3ª edición de la Conferencia se realizará los próximos 23 y 24 de mayo en Asunción y tendrá este año por tema “Lenguas, Educación, Comunicación y Diversidad”.
- CILPE2023 es promovida por la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), con apoyo del Gobierno del Paraguay.

Asunción, 19 de mayo de 2023. – El presidente de la República de Paraguay, **Mario Abdo Benítez**, ha declarado a la 3ª Conferencia Internacional de las Lenguas Portuguesa y Española (CILPE) como evento de interés nacional mediante el decreto N° 9280, fechado este 9 de mayo y presentado por el Ministerio de Relaciones Exteriores del país.

La conferencia, promovida por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), se realizará en la capital paraguaya los próximos 23 y 24 de mayo en el Salón Presidencial del Hotel Guaraní y podrá seguirse vía *streaming* en [español](#), [portugués](#) y [guaraní](#). Bajo el tema “Lenguas, Educación, Comunicación y Diversidad”, esta edición busca consolidar el potencial de ambas lenguas que juntas conforman **una comunidad de cerca de 850 millones de personas en cuatro continentes, dimensión que se puede comparar con el chino mandarín.**

El decreto presidencial reconoce la realización de este tipo de eventos en el país, así como la valoración de los esfuerzos desplegados por la OEI y los diferentes socios institucionales que han unido esfuerzos para la puesta en marcha de este importante encuentro iberoamericano, que ya se ha realizado en Lisboa (2019) y Brasilia (2022).

CONTACTO

Víctor Salinas
Prensa OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
+595 971 975742

CILPE 2023

Asunción – Paraguay

23 y 24 de mayo

23 e 24 de maio



A lo largo de los dos días, CILPE2023 recibirá 54 participantes de 13 países iberoamericanos, con predominio natural de Brasil y Paraguay, y con la característica inédita de contar en esta edición con igualdad entre participantes masculinos y femeninos, con 27 hombres y 27 mujeres entre los ponentes.

- **Accede aquí al [programa completo de CILPE 2023](#).**
- **Inscríbete para asistir de manera presencial u online [aquí](#).**
- **Accede aquí a un [video resumen](#) sobre CILPE.**

Sobre CILPE 2023

La [Conferencia Internacional de las Lenguas Portuguesa y Española \(CILPE\)](#), promovida por la OEI, tiene el objetivo de reunir a socios, ya sea a nivel gubernamental, instituciones públicas y privadas para contribuir a la reflexión y, al mismo tiempo, diseñar líneas de actuación conjuntas para potenciar ambas lenguas, así como la diversidad lingüística de Iberoamérica. La primera edición se llevó a cabo en 2019 en Lisboa, y la segunda en Brasilia en 2022.

Este año, la 3.ª edición se lleva a cabo los días 23 y 24 de mayo en Asunción, con el apoyo del Gobierno de Paraguay, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, la Secretaría de Políticas Lingüísticas, el Ministerio de Educación y Ciencias: la Secretaría Nacional de Cultura y la Secretaría Nacional de Turismo. Asimismo, esta iniciativa cuenta con el apoyo de la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB), la Comunidad de Países de Lengua Portuguesa (CPLP), el Instituto Internacional da Língua Portuguesa (IILP), el Instituto Cervantes (España), el Instituto Guimarães Rosa (Brasil) y el Camões, Instituto da Cooperação e da Língua, I.P. (Portugal); además del patrocinio de Itaipú Binacional y Agencia EFE como media partner.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Víctor Salinas
Prensa OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
+595 971 975742